

Fuente:Globalclm.com

Fecha:20/04/11

Titulo:Constituido el Comité de Lactancia del Área Sanitaria de Cuenca

Link: <http://www.globalclm.com/j-cuenca/j-cuenca-capital/707075-constituido-el-comite-de-lactancia-del-area-sanitaria-de-cuenca>

Constituido el Comité de Lactancia del Área Sanitaria de Cuenca

El Área Sanitaria de Cuenca ha constituido oficialmente un Comité de Lactancia en el que se han integrado trece profesionales de Atención Primaria y de Atención Especializada con el principal objetivo de promover y apoyar la lactancia materna en el ámbito sanitario.

La puesta en marcha de este Comité de Lactancia será el primer paso para lograr que el Hospital y los Centros de Salud reciban la acreditación como "Iniciativa para la Humanización de la Asistencia al Nacimiento y Lactancia" (IHAN) de la OMS, antiguo galardón denominado "Hospital Amigo de los Niños".

Para lograr esta acreditación se deben superar una serie de requisitos que se especifican en este programa desarrollado conjuntamente con UNICEF y que se centran en la promoción de la lactancia natural.

Pediatras, obstetras, matronas, enfermeras y auxiliares de enfermería de Primaria y Especializada, así como las Gerencias de Primaria y la de Atención Especializada a través de la Oficina de Calidad Asistencial y Atención al Usuario (OCAU), conforman este Comité de Lactancia que encaminará sus esfuerzos a ofrecer a las madres toda la información sobre cómo alimentar a los recién nacidos, así como a apoyar el inicio precoz de la lactancia materna y promover la lactancia exclusiva los primeros seis meses de vida del niño.

Asimismo, el Comité de Lactancia de Cuenca va a elaborar un protocolo de lactancia que se distribuirá entre el personal sanitario de toda la provincia y se potenciará la formación en lactancia materna, principalmente, entre los profesionales que atienden a las madres y a los recién nacidos. Una de las primeras decisiones adoptada por los miembros del Comité de Lactancia ha sido la de invitar a integrarse en este grupo a los dos colectivos ciudadanos de Cuenca que trabajan en el apoyo a la lactancia materna, en concreto a la Asociación de Apoyo a la Lactancia Materna "Mares de Leche" y a la Red de Apoyo a la Maternidad "Urdimbre", ya que uno de los objetivos de esta iniciativa es involucrar a las instituciones locales o grupos sociales de la población para mejoren o inicien proyectos de apoyo a la madre lactante.

Con esta iniciativa, tanto el Hospital Virgen de la Luz como los Centros de Salud de la provincia, unen sus esfuerzos para promover la lactancia natural como una forma eficaz, sana y accesible de promover la salud y hábitos saludables entre la población.